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COMPARAÇÕES (2) 

Nesta Miniaula, você aprenderá mais algumas expressões utilizadas para expressar 

a relação de comparação 

A bit (+ palavra comparativa) = um pouco... 

    Much (+ palavra comparativa) = muito... 

Josh is a bit older than his brother Francis.  

Josh é um pouco mais velho do que seu irmão Francis. 

Canada is much bigger than Italy. 

O Canadá é muito maior do que a Itália. 

A car is much safer than a motorcycle. 

Um carro é muito mais seguro do que uma motocicleta. 

Your smartphone is a bit more expensive than mine. 

Seu smartphone é um pouco mais caro do que o meu.  



Philosophy is much more difficult than Math. 

Filosofia é muito mais difícil do que matemática. 

-How are you feeling today?  Como você está se sentindo hoje?

-I feel much better today than I felt yesterday. Thanks for asking.

Eu me sinto muito melhor hoje do que estava ontem. Obrigado por perguntar. 

AS … AS = tão quanto, tanto quanto 

Com esta expressão, fazemos o comparativo de igualdade. Por exemplo, quando 

dizemos: Jô Soares é tão famoso quanto Faustão. Como poderíamos dizer isso em 

inglês? É bastante fácil:  

Jô Soares is as popular as Faustão.  

Basta usar AS + palavra que dá qualidade + AS , como nos exemplos: 

as cheap as     (tão barato quanto) 

as expensive as   (tão caro quanto) 

as wonderful as  (tão maravilhoso quanto) 

as dangerous as  (tão perigoso quanto) 

as big as   (tão grande quanto) 

She is as beautiful as her mother. 

Ela é tão bonita quanto a mãe.  

The little cat is as playful as a mischievous boy. 

O gatinho é tão brincalhão quanto um menino levado. 

Is she as intelligent as you thought? 



Ela é tão inteligente quanto você pensou? 

Am I as tall as you? 

Eu sou tão alto quanto você? 

My new car is as good as yours.  

Meu carro novo é tão bom quanto o seu. 

I’ll answer your e-mail as soon as possible. 

Eu responderei ao seu e-mail o mais rápido possível. 

NOT AS… AS…  = não tanto quanto 

São Paulo is not as old as London. 

São Paulo não é tão velha como Londres. 

I don’t play volley as often as you.  

Eu não jogo vôlei com tanta frequência como você. 

Melissa isn’t as outgoing as Amber.  

Melissa não é tão extrovertida como Amber 

My mother is as young as my teacher. 

Minha mãe é tão jovem quanto a minha professora. 

That movie isn’t as funny as I expected. 



Aquele filme não é tão divertido quanto eu esperava. 

Josh can swim as fast as I do. 

Josh pode nadar tão rápido quanto eu. 

An imported car is twice as expensive as a national one.  

Um carro importado é duas vezes mais caro do que um nacional. 

NOT AS MUCH AS…  = não tanto quanto, não tanto como 

NOT AS MANY AS…  = não tantos quanto, não tantos como 

I don’t have as much money as you.  

Eu não tenho tanto dinheiro como você. 

Frank doesn’t know as many people as you.  

Frank não conhece tantas pessoas como você. 

Laura doesn’t go out as much as Rachel. 

Laura não sai tanto quanto Rachel. 

William has more talent than Carl, but not as much as Roger.  

William tem mais talento que Carl, mas não tanto quanto Roger. 

THE SAME … AS…  = o mesmo que 



I arrived at the same time as Michael.  

Eu cheguei ao mesmo tempo que Michael. 

My hair is the same color as yours. 

Meu cabelo é da mesma cor que o seu. 

Mark goes to the same school as Jacklyn.  

Mark vai para a mesma escola que Jacklyn 

Our house is in the same street as yours. 

Nossa casa fica na mesma rua que a sua.  

LIKE 

A palavra LIKE pode ser usada para dizer que uma coisa é semelhante, parecida ou 

similar a outra:  

You look like me when I was your age.  

Você se parece comigo quando eu tinha a sua idade. 

It’s like a joke. 

Isso parece brincadeira. 

Your office is like mine: sunny and spacious. 



Seu escritório parece com o meu: ensolarado e amplo. 

Stop treating me like a child! 

Pare de me tratar como uma criança. 

Stella is very like her sister. 

Stella se parece muito com a irmã. 

Her hair is blonde like mine.  

O cabelo dela é loiro como o meu. 


